

# jungeSeiten

extra für euch !



DPSG<sup>Wendelstein</sup>

## DPSG Wendelstein und DPSG Schwanstetten auf gemeinsamer Fahrt



Jetzt ist es endlich soweit. Das gemeinsame Stammeszeltlager der DPSG (Deutsche Pfadfinderschaft St. Georg) Wendelstein und der im letzten Jahr neu gegründeten DPSG Siedlung Schwanstetten vom 02.08. bis 09.08.14 steht vor der Tür.

Seit November letzten Jahres sind 25 eifrige Ehrenamtliche mit der Planung und Organisation dieses Großevents beschäftigt. In Zahlen ausgedrückt: ca. 67 Emails, 2160Whats App Nachrichten und 23 Planungstreffen waren nötig um eine Woche voller Action auf die Beine zu stellen. Insgesamt 110 Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Wendelstein und Schwanstetten werden eine Woche gemeinsam in Werfenweng / Osterreich auf 1000 Höhenmetern verbringen.

Auf die Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen 6 und 20 Jahren wartet ein spannender Detektivfall, den es unter dem Motto „Auf der Suche nach dem Ziegenpeter“ aufzuklären gilt. Dabei wird ein traditionelles Zeltlager geschickt mit dem Einsatz von neuen Medien und den Einbezug von herausfordernden Aktivitäten kombiniert, um es für jede Altersstufe attraktiv zu gestalten. Drumherumbietet sich die atemberaubende Kulisse der Alpen, die förmlich nach einer Bergwanderung ruft. Ein Vortrupp von 10 Leitern aus Wendelstein hat Ende April bereits vor Ort eine Erkundung des Zeltplatzes und der Umgebung gemacht und ist überzeugt, dass wir dort tolle spannende Tage erleben werden. Jetzt brauchen wir nur noch ein bisschen Glück mit dem Wetter! Also Daumen drücken und dann geht's los!

Jana Kauls ■

**LERNZENTRUM** Wir gratulieren unseren „Großen“ zur bestandenen Abschlussprüfung!

- + Nachhilfe für alle Klassen und Fächer
- + Prüfungsvorbereitung (alle Schulabschlüsse)
- + Sommerferien-Unterricht

Ab 29. August helfen wir dir, den Stoff des letzten Schuljahres aufzufrischen, um fit ins neue Schuljahr zu starten.

Bis dahin wünschen wir dir traumhafte Sommerferien mit Spiel, Spaß und Erholung!

Infos und Anmeldung:  
**www.Lernzentrum-Breuch.de**  
Anja Breuch, (09129) 27 95 80, Hauptstr. 1, Wendelstein

Stadt Schwabach

## „Superstar“ der „Case Mod Szene“

### „Case Modder“ Ali Abbas erhält seine erste Einzelausstellung im Stadtmuseum Schwabach

Der Wahl-Schwabacher Ali Abbas aus Großbritannien ist IT- und Netzwerk-Techniker und mehrfacher deutscher Meister der „Case Mod“-Szene, die vor 12 Jahren aus der LAN-Partyszene entstanden ist. Die Technik-Künstler verwandeln auf bizarre, phantasievolle und oft auch auf subversiv-ironische Weise Computertechnik in raffinierte und ausgefallene Kunstwerke. Dabei werden handelsübliche Computer mit aufwändigen Gehäusen kombiniert, wobei deren Funktionsfähigkeit vollständig erhalten bleibt.

Die Ausstellung ist in der Sonderausstellungshalle des Stadtmuseums zu sehen vom 6. Juli bis 5. Oktober (Mi bis So von 10 - 18 Uhr). Während dieses Zeitraums wird Ali Abbas auch selbst in Aktion treten, Informationen und Autogramme geben und seine Artefakte vorführen.



Die genauen Termine werden laufend veröffentlicht unter [schwabach.de/stadtmuseum](http://schwabach.de/stadtmuseum).

Zu sehen sind in der ersten Einzelausstellung des preisgekrönten Künstlers 17 Meisterwerke und viele Trophäen von Ali Abbas. Die Unikate mit phantasievollen Namen stellen die üblichen Vorstellungen von Computerhardware auf den Kopf und sorgen für viele Überraschungen. Bezüge zur aktuellen Pop-Kultur sorgen für weitere spannende Momente. Einer der Höhepunkte der Ausstellung ist „Colossus“, die größte funktionsfähige Computermaus der Welt, die groß wie ein Rasenmäher ist und satte 21,5 Kilo auf die Waage bringt. Im Stil eines Touren-Rennwagens gestaltet, muss die Weltrekord-Maus mit beiden Händen bewegt werden und besitzt auch Tastatur, Riesen-Scrollrad, Kamera und Lautsprecher.



Abbas' bisher größtes Case heißt „Renegade“, zu Deutsch „Der Abtrünnige“. Das Monster-Gehäuse mit einem Gewicht von 58 Kilogramm ist eng an das Design von Science-Fiction-Filmen und Computerspielen angelehnt. Auf dem Dach dreht sich eine Art von Kanonen-Trio mit friedlicher Funktion: Webcam, Lampe und Laserpointer tun dort ihren Dienst. Abbas' neuestes Objekt hat erst vor kurzem in Friedrichshafen bei der „Maker Fair“ zwei weitere Gold-Preise erhalten, erfüllt aber hier seine eigentliche Premiere. ■